

Le gouvernement espagnol rejette la nouvelle résolution indépendantiste du Parlement catalan



Madrid, 9 novembre, (RHC-PL).-Le président du gouvernement espagnol , Mariano Rajoy, a annoncé qu'il présentera devant le Tribunal Constitutionnel un recours contre la déclaration approuvée par le parlement catalan pour entamer le processus d'indépendance.

Il s'agit d'une résolution qui établit que dans un délai de 30 jours les lois de sécurité sociale et des impôts seront proclamées pour entamer le processus de déconnexion démocratique entre l'état espagnol et la Catalogne.

Ce document qui vise à l'établissement de la République catalane a été approuvé par 72 voix pour et 63 contre. Il n'y a eu aucune abstention.

Les autorités espagnoles rejettent la déclaration

sécessionniste car elles considèrent qu'il s'agit d'une question de souveraineté et d'unité territoriale et qu'il correspond à la totalité des Espagnols d'en décider et pas seulement au parlement régional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/75272-le-gouvernement-espagnol-rejette-la-nouvelle-resolution-independantiste-du-parlement-catalan>



Radio Habana Cuba